

# Dank an den 1. BVB Fanclub Rügen

Sehr geehrter Herr Sander,  
Liebe Mitglieder des 1. BVB Fanclub Rügen,

Die Kinder und Jugendlichen, sowie die Pädagogen des „Boddenhus Lietzow“, eine Einrichtung der AWO-Soziale Dienste Rügen gGmbH, möchten sich auf diesem Weg beim „1. BVB Fanclub Rügen“ für die große Spende bedanken.

Die Inselborussen hatten am 10.Juni eine Ausfahrt mit der „Wappen von Breege“ veranstaltet. In diesem Rahmen hat eine Tombola stattgefunden, deren Erlös in Höhe von 1000 € an unsere Einrichtung „Boddenhus Lietzow“ gespendet wurde.

Mit Hilfe dieser Spende konnte unser Sportraum neu gestaltet und Sportgeräte angeschafft werden. Unter anderem wurden ein Ringwurfspiel und ein Sportkreisel angeschafft. Außerdem sind den Kindern nun sportliche Aktivitäten auf einem Fitness Trampolin möglich.

Einen sportlichen Gruß aus Lietzow verbunden mit einem großen „Dankeschön“ senden die Kinder und Mitarbeiter des Boddenhus Lietzow an den „1. BVB Fanclub Rügen“.

